

TTB-FHK-Newsletter 10/2023

Mit diesem komprimierten Überblick sollen die Taktisch-Technischen-Betriebsstellen (TTB) der Feuerwehren, Hilfsorganisationen und Katastrophenschutzbehörden über aktuelle Themen informiert werden.

Eine Weitergabe an den Endanwender, über die TTB-KVB, ist ausdrücklich erwünscht!

Aktueller Sachstand TETRA LIP

Derzeit befindet sich das GPS-Tool, mit dem später sowohl die Einsatzmittel mit GPS-Triggern beaufschlagt werden können, als auch im Falle des Rückfallbetriebs die GPS-Last im Netz reduziert werden kann, in der Pilotierung bei den ILS München, Donau-Iller und Amberg. Pilotiert wird die GPS-Übermittlung alle 100 Meter.

Wann eine bayernweite Freigabe erfolgt, kann derzeit nicht abgesehen werden. Entsprechende Abstimmungen, insbesondere, ob die Einführung bereits mit dem aktuellen oder erst mit dem künftigen Einsatzleitsystem erfolgt, finden derzeit mit dem StMI statt. Unabdingbar für die Aktivierung der Übermittlung von GPS Daten über den Digitalfunk BOS ist hingegen das abgeschlossene Endgeräte-Update mit Fleetmappingversion V42a, da hier die entsprechenden autorisierten ISSI's, für die Inbetriebnahme des zukünftigen GPS-Tools, für die Integrierten Leitstellen hinterlegt sind.

Neue Version Formular Störmeldung APRT

Das Formular für Störungsmeldungen mit APRT wurde aufgrund eines Fehlers ausgebessert und aktualisiert. Die nun aktuelle Version 1.3 liegt im EGUS-Austauschlaufwerk bereit.



Bezeichnung BY_ZA_BOS Pool-Rufgruppen

Allen bayerischen BOS stehen zur Bewältigung von gemeinsamen Einsätzen innerhalb Bayerns 40 ZA-Pool-Rufgruppen für die Zusammenarbeit zur Verfügung.

Allerdings besteht hinsichtlich der Rufgruppenbezeichnung eine Diskrepanz zwischen dem polizeilichem (Pol) und nichtpolizeilichem (FHK) Fleetmapping:

Pol: BY_ZA_BOS01+ bis BY_ZA_BOS40+, KW5201 - 5240

FHK: BY_ZA_BOS01 bis BY_ZA_BOS40, KW5201 - 5240

In den E-Mails der AS BY Leitstelle über die Zuweisung der Rufgruppenanforderung wird jedoch lediglich die Pol Bezeichnung angegeben. Dies führt vereinzelt bei den FHK-Organisationen zu Verwirrungen. Da die E-Mail der AS BY Leitstelle automatisch aus dem System generiert wird, ist eine Anzeige beider Bezeichnungen leider nicht möglich. Es wird eine Vereinheitlichung in der nächsten Version des polizeilichen Fleetmappings angestrebt.

Wir möchten an dieser Stelle noch einmal darauf hinweisen, dass die semantische Abweichung keinerlei Auswirkung auf die Nutzung der Rufgruppen hat.